

# VICENTE SANJUAN



## \* Entrenador del C. B. Granollers

Efectivamente Sres; dos puntos separan al basket granollerense de la División de los grandes del baloncesto español. Y además, a lograr en tres partidos, que son los que faltan disputar en estos momentos. Dos en pista ajena Mollet y Náutico de Tenerife, y uno en propia La Salle de Barcelona.

Muy lógico pues, que tal objetivo se consiga, si no en las salidas, sí por lo menos en pista propia, aunque las ansias son de lograr los seis puntos y terminar triunfalmente una temporada en la cual los éxitos se han encadenado, y si en estos momentos faltan estos dos puntos, débese solamente, a que en un par de partidos jugados fuera, los «IMPONDERABLES» lo fueron tanto, que victorias seguras se convirtieron en derrotas por uno y dos puntos.

Pero esto es ya historia y ahora el objetivo es la operación: dos puntos, que es lo que falta para el ascenso. Pero dejemos que sea el Sr. Sanjuan quien nos dé su opinión sobre el tema.

—Salvado el partido con el Liria en forma satisfactoria, ¿se siente ya completamente optimista?

—Optimista he estado durante toda la temporada, sin embargo, ahora es ya una cierta tranquilidad pensando que con dos puntos estaremos ya en la ansiada, por tantos, Primera División.

—¿En cuál de los tres partidos, cree se van a lograr estos dos puntos que faltan?

—Nunca se puede decir que un partido está ganado o perdido hasta que no se juega. Naturalmente la probabilidad de ganar en casa es siempre mayor, sin embargo nuestros jugadores saldrán a ganar en los tres encuentros que restan.

—Mollet estas dos últimas

temporadas se nos ha dado bien, lógicamente con cuatro negativos estarán intranquilos, ¿se repetirá la victoria y no será necesario esperar a La Salle para cantar victoria?

—Vuelvo a repetir que nunca se sabe lo que puede suceder. Naturalmente que el Mollet saldrá muy nervioso, pues si pierde el partido tendrá verdaderos problemas para mantenerse en la categoría. Nuestros jugadores estarán más relajados, pues no es trascendente.

equivocan de buena fe... todos somos humanos. Si lo hacen de mala fe... es su problema.

—¿Está su equipo en el mejor momento de forma?

—La temporada es larga. Nuestro equipo ha mantenido una tensión por ser el líder durante muchas jornadas. Esto cansa. Además cuatro entrenos semanales se notan. Durante este tiempo han habido lesiones, por lo que hemos tenido altibajos.

En estos momentos no esta-

hay dos, pues dos buscan con anhelo el ascenso. Es más larga y si verdaderamente Nacional, pues hay más variedad de provincias. La 1.ª Div. puede convertirse el año próximo casi en una Liga Catalana.

—Esta casi decidido que el Águilas ascienda, ¿considera merecido este ascenso o cree que lo merecía más el Mataró?

—E! Águilas empezó la temporada con dos jugadores muy importantes con problemas militares. Cuando se pudieron reincorporar al equipo, éste fue subiendo paulatinamente. Ahora está muy bien.

El Mataró comenzó muy fuerte pero debido a unos problemas de índole interno con Soler tuvieron un bajón. Este fue su error. Luego se recuperaron pero creo que últimamente han vuelto a las andadas. Es una pena, pero... creo que subirá el más serio.

—¿Nos daría su sincera opinión, sobre el público granollerense?

—Creo que aquí hay mucho que hablar. Recuerdo con ilusión el partido que jugamos en Helios. El partido estaba muy igualado, faltaba poco para terminar y nos ganaban por 2 puntos. Surgieron quince personas que habían ido a animar y ya lo creo que lo hicieron. Nos dio verdaderos bríos y ganamos. Así de simple.

En nuestra pista, parece que le cuesta más reaccionar animando a los jugadores —lo cual es importantísimo para ellos— pero cada vez se entrega más, y espero y deseo que tanto en el partido de Mollet, como en el que hemos de celebrar en nuestra pista con La Salle, se vuelque materialmente animando al equipo al objeto de que los jugadores puedan ofrecer, a esta afición granollerense y en justa compensación, el título de campeones lo más pronto posible.

## Dos puntos nos separan del ascenso a Primera División

—¿Puede influir en el partido de Mollet el hecho, de que si pierden —cosa factible— se hundan en Tercera División?

—Es una lástima que entre equipos vecinos sucedan estas cosas, pero así es el deporte si queremos ser fieles a sus principios. Si un equipo no da todo lo que puede por conseguir la victoria, mejor que no haga deporte.

—¿Qué teme más de este partido? ¿El arbitraje, el público molletense o al equipo rival?

—Siempre se teme más al equipo contrario, pues la lucha es contra ellos. Lo demás no es del partido. Si algo sale mal es un imprevisto. No me gusta opinar de los árbitros. Si se

mos en nuestra mejor forma psíquica, pero sí en la física. Creo que con estos puntos que faltan nos templarán completamente.

—¿Cómo se ha encontrado Vd., personalmente y cómo técnico blanco en nuestra ciudad?

—Creo que es tan largo de explicar que me gustaría disponer de más espacio. Sólo sé que hay pocos lugares como éste.

—¿Esperaba al empezar la temporada encontrarse con una Competición tan dura, acostumbrado como estaba a la Liga Nacional?

—La 2.ª Div. no se puede comparar con la Primera con respecto a la dureza, creo que es diferente. Es mucho más competida. No hay un campeón,